

PARC LUCIEN-L'ALLIER

Aménagement d'une aire d'exercice canin

Madame,
Monsieur,

L'arrondissement de Ville-Marie a le plaisir de vous informer que les travaux d'aménagement du parc Lucien-L'Allier, qui sera situé du côté est de la rue du même nom, au nord de la rue Saint-Jacques, débutent ces jours-ci. Ceux-ci incluent la construction d'une aire d'exercice canin, l'installation d'une clôture et de mobilier urbain ainsi que la plantation d'arbres et de vivaces. Il s'agit d'un investissement de 243 453 \$.

Le parc ouvrira d'ici la fin juillet.

Nous sommes conscients des inconvénients causés par ces travaux et nous vous remercions de votre précieuse collaboration pendant leur durée.

Pour tout commentaire sur les travaux, vous pouvez en tout temps vous adresser au **311** en mentionnant qu'il s'agit de travaux réalisés par la Direction des travaux publics de l'arrondissement de Ville-Marie.